



Mi Universidad

mapa conceptual

Nombre del Alumno: LANDI RUBI VELAZQUEZ SANCHEZ

Nombre del tema: ESTRUCTURALISMO

Parcial: 2

Nombre de la Materia: TEORIA Y SISTEMA EN PSICOLOGÍA

Nombre del profesor: LILIANA VILLEGAS

Nombre de la Licenciatura: LICENCIATURA EN PSICOLOGÍA

Cuatrimestre: 1



Estructurismo

Criticas de funcionalismo. El funcionalismo crítico sigue la teoría de la reproducción, representada por Bourdieu

Bourdieu y Passeron explican cómo actúa la escuela para reproducir el capital cultural y la acción pedagógica, y se da cuenta de que la escuela tiene una acción productiva dentro del propio mundo escolar

Contribuciones del funcionalismo en la psicología. La importancia de las posibilidades adaptativas de los procesos psicológicos.

Aceptación de diferentes métodos. Estudio de los propósitos y función de los procesos mentales.

ESTRUCTURALISMO.

Antecedentes del estructuralismo: "Estructuralismo" están caracterizados por considerar que el lenguaje tiene una función clave.

Este movimiento ha tenido repercusiones importantes a nivel teórico y práctico en disciplinas como la lingüística,

Representantes y sus principales contribuciones: Wilhelm Maximilian Wundt, fue un psicólogo, fisiólogo y filósofo alemán,

Edward B. Titchener fue un psicólogo británico, Wundt, quien se convertiría en su mentor a lo largo de su vida y le incentivaría a exponer su teoría al mundo.

Metodología estructuralista: el estructuralismo se inspira especialmente en la lingüística.

Lévi-Strauss piensa que los fenómenos sociales ofrecen el carácter de signos y que cualquier sociedad puede ser estudiada como un sistema de sinoda como un sistema de sino

El estructuralismo como sistema: estructuralista de la psicología era "el estudio analítico de la mente humana.

Los datos primarios de la psicología deberían de obtenerse por medio de los elementos básicos que constituía procesos psíquicos.

Criticas del estructuralismo: Empezando por el método, la introspección, no podía sostenerse que fuera verdaderamente objetivo.

Otra de las críticas se basaba en no aceptar un sistema que pretendía ser de elementos y contenidos pero que finalmente se los trataba como procesos.

Destino del paradigma estructuralista: se desarrolló por William James.

El funcionalismo también se diferenció por estar centrado en cómo eran de útiles ciertos procesos situados en el cerebro para el entorno y no en los procesos en sí. A como se da en el estructuralismo.

Funcionalismo: El funcionalismo es una corriente teórica que surge en Inglaterra en la década de 1930.

Esta teoría está relacionada con autores como Émile Durkheim, Talcott Parsons, Herbert Spencer y Robert Merton.

Antecedente del funcionalismo. Doctrina filosófica basada en la idea de la evolución.

Sus orígenes, que van desde mediados hasta finales del siglo XIX, con Lewis Henry Morgan y Edward Burnett.

Pioneros norteamericano Edwards fue el primer estadounidense que se hizo filósofo de nota.

James al definir la psicología como la "ciencia de la vida mental.

Establecimiento del funcionalismo una corriente influida por el pragmatismo americano.

No hay que confundir esta forma de funcionalismo con el funcionalismo filosófico: en este último caso, se trata de una filosofía de la mente preocupada por caracterizar lo psíquico

UNIVERS

Metodología funcionalista. James definió el valor de introspección

Dewey definió que la distinción entre el estímulo y la respuesta no se basa en diferencias efectivas.